



Vœu présenté par FO et la FSU au CTSD des Yvelines -24 juin 2016

A quelques mois de la rentrée 2016, rien n'est prêt, rien n'est organisé dans les collèges pour mettre en place la réforme du collège.

Les personnels, au terme d'une année éprouvante et d'un calendrier scolaire aberrant, sont tous dans un état d'épuisement rarement atteint. La volonté d'imposer une réforme largement rejetée et la surcharge de travail, entraînée par les formations-formatages, ont dégradé le climat au sein des collèges.

Cette situation de tension extrême ne pourra que s'aggraver à la rentrée 2016 avec la mise en place de la réforme dans l'impréparation la plus totale, sur 4 niveaux en même temps et dont la mise en œuvre pratique (AP et EPI) conduira à une désorganisation totale des emplois du temps.

Les organisations syndicales FSU et FNEC-FP FO rappellent leur exigence d'abrogation de la réforme.

La responsabilité de l'échec programmé de cette réforme est à chercher du côté de la ministre qui refuse d'entendre le rejet majoritaire de cette réforme par les personnels et leurs syndicats, ainsi que l'inquiétude croissante des familles des fédérations de parents d'élèves.

POUR : FO - FSU (6 voix)

CONTRE : UNSA -CFDT (3 voix)